



Mi Universidad

Kevin

Nombre del Alumno: Carlos Aron Ramos González

Unidad: Tercera Unidad

Nombre de la Materia: Psicopatología

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Grado: Sexto Cuatrimestre

Docente: Román Campos María Verónica

Introducción

Bueno pues la película trata sobre una mujer que se llama Eva mamá de su adolescente llamado Kevin, adolescente que fue a hacer una masacre a la escuela y Eva trata de lidiar con las consecuencias, se muestran algunos fragmentos de su infancia hasta el suceso acontecido, el interés de Kevin surge por sus conductas como la frialdad, manipulación y hostilidad.

Descripción

Hostil con su madre: Desde niño respondía negativamente a los afectos de su madre.

Ejemplo: Cuando arroja la comida a su madre y mantiene una vista desafiante.

Manipulación: Kevin es encantador con su padre y con su mamá es desafiante.

Ejemplo: En la cena familiar se le ve amable con su padre, pero con Eva todo lo contrario.

Falta de empatía: Cuando lastima a su hermana no muestra interés y no acepta la responsabilidad.

Ejemplo: Le arrancó el ojo :(

Conductas destructivas: Rompe objetos de valor de su madre

Ejemplo: Llena de pintura roja la habitación

Violencia extrema: Planea la masacre utilizando un arco y flechas

Ejemplo: Cierra todas las puertas y asesina a varios compañeros.

Diagnostico DSM-5 313.81

Trastorno de conducta, tipo inicio en la infancia, con emociones prosociales limitados.

Comportamientos agresivos que violan los derechos y bienestar de los demás:

- Agresión a personas
- Engaño

- Destrucción

Alteración de su funcionamiento social y académico.

Subtipo: Inició en la infancia

Con emociones prosociales limitados

Kevin muestra una combinación de conductas agresivas, destructivas y frías y cumple con el diagnóstico.

Diagnóstico CIE-11

6C91.1 Trastorno disocial del comportamiento, inicio en la infancia.

El Dx. Explica que son patrones repetitivos y persistentes de conducta antisocial o agresiva con inicio en la infancia, crueldad, destrucción y falta de empatía

Kevin cumple estos criterios desde temprana edad.

Discusión

- Etiquetar a un niño como “loco” le puede afectar en su autopercepción y el ámbito social
- Dificultad en diferenciar con algún trastorno y una reacción por falta de apego por ejemplo.

Factores familiares y ambientales:

- Eva tuvo dificultades para establecer un vínculo afectivo con Kevin cuando era bebé.
- Su papá negaba el problema
- La falta de imponer límites

¿Hay riesgo de sobreinterpretar o estigmatizar con este diagnóstico?

Si, a pesar de que Kevin cumplía con ciertos criterios el riesgo de diagnosticar sin investigar a profundidad las vivencias o el contexto podría generar prejuicios.

Conclusión personal

Yo pienso que Kevin sí presenta un trastorno disocial del comportamiento, aunque no todos los aspectos pueden atribuirse a una condición médica, si me lo veo desde un punto de vista profesional hubiera intervenido desde la infancia con evaluaciones psicológicas, orientación a los padres y terapia familiar, de misma forma fomentar a Eva atender su salud mental.

Bibliografía

American Psychiatric Association. (2022). DSM-5-TR: Manual diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales, texto revisado. Editorial Médica Panamericana.

Organización Mundial de la Salud. (2022). Clasificación Internacional de Enfermedades 11ª edición (CIE-11).

Ramsay, L. (Directora). (2011). Tenemos que hablar de Kevin [Película]. BBC Films, Independent Film Channel.